



Joan Vinyes vuelve a la competición en Albacete.

El circuito de La Torrecica será el escenario del tercer *meeting* del Campeonato de España de GT's que se disputará el próximo fin de semana (días 2 y 3 de setiembre). Así pues Ginés Vivancos y Joan Vinyes se situarán de nuevo al volante del Seat Cupra del equipo SunRed, con el objetivo de protagonizar por fin una buena actuación y olvidar de una vez por todas los problemas mecánicos que han ido surgiendo de manera continuada en la primera parte de la temporada.



De todas maneras las vacaciones no han sido completas para el equipo SunRed ya que no se han escatimado esfuerzos para hacer jornadas de test, Vinyes lo resume de esta manera, hemos aprovechado las ocasiones que hemos tenido para poder probar el Cupra en algunas pistas españolas, precisamente el último día de test lo hicimos en Albacete. Acabé satisfecho de estas pruebas, sobre todo en lo que se refiere a los tiempos marcados en los ensayos para hacer vuelta rápida, en condiciones que no eran las de la prueba del año pasado quedamos muy cerca de la pole conseguida en esta pista. Otra historia era el ritmo de carrera que no acabó de ser el mejor debido a los problemas en el eje trasero a medida que transcurrían la vueltas. Con esta base los técnicos del equipo se pusieron a trabajar para tratar de solucionar el problema mencionado y parece que lo han conseguido, no lo hemos podido probar en un circuito pero a priori parece lógico el problema que han detectado sea el causante de que el coche se vaya de atrás de manera incontrolada. Esto será sin duda lo primero que tendremos que comprobar en La Torrecica el próximo viernes. Si estamos en el buen camino, tendremos que partir de cero para encontrar una buena puesta a punto antes del inicio de las tandas cronometradas. O sea que se presenta un fin de semana muy intenso ...







En los horarios previstos por GT Sport para el *meeting* de Albacete hay dos tandas de 40' de ensayos libres el viernes (día 1). La jornada del sábado volverá a ser la más densa para los equipos, se disputarán dos mangas de 25°, una para cada piloto del equipo, de entrenamientos cronometrados que servirán para estableces las parrillas de salida. El mismo sábado a partir de las 17h00 se disputará la primera de las carreras a 27 vueltas con un máximo de 55' de competición. Para el domingo a partir de las 14h00 quedará la segunda SERRALLERIA carrera de la misma duración que la disputada el día anterior.





Así pues en el circuito manchego Joan Vinyes inicia un mes de setiembre muy completo, en el que competirá en diferentes especialidades y que tendrá sin duda como momento de mayor relevancia la prueba doble del Campeonato de España de Rallyes de tierra los días 16 y 17 del mencionado mes, a la que llegará como líder destacado de este campeonato.

Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com

Premsa - Prensa - Presse - Press